



## En deux mots

### Mélanie Croubalian distinguée

**Littérature romande** La journaliste et animatrice de la RTS Mélanie Croubalian a reçu le Prix littéraire SPG pour «Azad» (Éd. Slatkine). On y suit le périple d'Alep à Calais de Nayef, un Syrien de 20 ans. Dans son sac, il trouve un carnet avec un mot en couverture: AZAD. Quels secrets le texte va-t-il lui révéler?

Le jury a particulièrement apprécié «l'originalité de la construction du roman, double récit mené rigoureusement, à la fois documenté et émouvant, qui relie avec finesse l'actualité brûlante et des remous géopolitiques plus anciens». Créé en 2014 par le défunt promoteur immobilier Thierry Barbier-Mueller, le prix distingue pour la 10<sup>e</sup> fois un premier roman romand. **CRI**

